

# **WELTHAUS**

**Grupo diocesana para  
iglesia mundial y  
promotion de desarrollo  
De la Diócesis de Linz**

**El grupo WELTHAUS fue  
fundado en el año 1970.  
Las organizaciones siguientes  
son miembros del grupo  
WELTHAUS:**

- **Movimiento de Mujeres Católicas  
de la Diócesis**
- **Accion sé libre, Movimiento de  
los Hombres Católicos de la  
Diócesis**
- **Kath. Jungschar -  
Dreikönigsaktion**
- **Kath. Jugend - Aktion Teilen**
- **Kath.ArbeitnehmerInnen-  
bewegung - Solidaritätsfonds**
- **MIVA- Missionsverkehrs-  
Arbeitsgemeinschaft**
- **Caritas Linz - Departamiento  
Internacional**
- **Jugend Eine Welt**
- **Missio - obras pontificias  
misionales en austria**
- **OÖ. Plattform rückgekehrter ÖED  
-EntwicklungshelferInnen**
- **Regionalkonferenz der  
Frauenorden der Diözese Linz**
- **Diözesane Ordenskonferenz der  
Männerorden**

## **Los que haceres del WELTHAUS:**

- **Coordinación y promoción de  
las actividades de las  
organizaciones miembras al  
nivel diocesano.**
- **Promoción de proyectos en  
Africa, Asia y América Latina  
por medio de subvenciones del  
fondo de socorro de la diócesis  
de Linz.**
- **Información y concientización  
en la diócesis de Linz en las  
temas de la política de  
desarrollo, promoción de  
desarrollo y la Iglesia Mundial.**
- **Promoción de grupos de acción,  
parróquias y escuelas en la  
diócesis de Linz.**

## **1. EL WELTHAUS - Fondo de socorro de proyectos**

La tarea central del grupo WELTHAUS (Weltkirche und Entwicklungsförderung) de la diócesis de Linz es promover proyectos y programas pastorales y de desarrollo en los países de Africa, Asia y América Latina. La subvención de parte del WELTHAUS significa no solamente una ayuda concreta para la gente en el sur de nuestra Tierra sino tambien un signo de solidaridad y intercambio. Esa tarea tambien implica informar y concientizar la gente austríaca sobre los contextos de las evoluciones mundiales, los impactos de nuestra economía, nuestro modo de vivir a la gente en el sur de nuestra Tierra. Consideramos la concreta subvención financiera, la cooperación con los/las compañeros/-as de los países explotados y la concientización de la gente austríaca como dimensiones de la misma tarea.

## 2. De donde vienen los fondos

El fondo de subvención de proyectos se financia de los recursos de la diócesis y de las contribuciones de parroquias.

## 3. Criterios principales de subvención

- 3.1. Información y concientización en Austria
- 3.2. Proyectos pastorales
- 3.3. Desarrollo
- 3.4. Criterios particulares

### ***3.1. Información y concientización en Austria acerca de política de desarrollo:***

---

Información, educación global, campañas:

Subvencionamos solicitudes para proyectos cuya tarea es la concientización acerca de política de desarrollo, la reflexión de contextos globales, en la escuela, en cursos de educación para adultos y jóvenes. Además subvencionamos campañas, acciones y relaciones públicas, que sirven para informar la gente diocesana objetivamente sobre los contextos globales al nivel eclesial, político, económico y que promueven consecuentemente una reflexión crítica y acciones críticas.

Es también posible que pagamos cuotas de socio a organizaciones que trabajan en ese campo.

Las solicitudes deberían corresponder en gran parte con el programa de formación del WELTHAUS.

### **Solicitantes de la Alta Austria**

Favorecemos solicitudes de parte de organizaciones, instituciones, parroquias y grupos que son situados en la diócesis de Linz. Eso también se refiere a la esfera de acción.

### **Comercio justo:**

Favorecemos especialmente proyectos que sirven para la promoción y la expansión del Comercio Justo en la Alta Austria. Concedemos préstamos sin intereses y sin garantías especiales a iniciativas que planean fundar una tienda, donde se venden productos de comercio justo

### **Programas de educación**

umentan la eficiencia del trabajo del equipo del WELTHAUS. Se permite tomar los medios necesarios del fondo de proyectos. Las organizaciones miembros deberían contribuir un apoyo financiero en lo posible. También hay que tratar de conseguir una cofinanciación con la Comunidad Europea y el Estado Austríaco.

### **La regla de los 25 por ciento**

Para destacar la importancia de la información y concientización sobre la política de desarrollo acordamos a reservar 25 por ciento del importe total del fondo para proyectos en ese campo.

### **3.2. Proyectos pastorales**

---

Favorecemos la educación y el perfeccionamiento de sacerdotes, religiosos/-as, y laicos en los países del Sur. Recomendamos a los solicitantes a incluir en su solicitud una carta de recomendación del obispo o del superior competente.

### **3.3. Desarrollo**

---

#### **Educación:**

Subvencionamos especialmente las siguientes actividades: Programas de alfabetización, promoción de la enseñanza primaria, educación y readaptación profesional.

Desgraciadamente podemos subvencionar la visita de colegios y universidades solamente en urgentes casos excepcionales.

#### **Agricultura y desarrollo local:**

Favorecemos pequeños proyectos al nivel local, que intentan el autoabastecimiento y un desarrollo independiente.

#### **Salud:**

Favorecemos pequeños proyectos descentrales al nivel local, que intentan establecer una estructura básica de asistencia y prevención médica.

### **3.4. Criterios particulares**

---

#### **Países/Regiones principales:**

Preferimos concentrar nuestros recursos a ciertos países/regiones de nuestra Tierra. De ese modo queremos garantizar una cooperación activa y más efectiva con nuestros compañeros y mejorar la eficiencia de los recursos dados.

Esa concentración regional no excluye en casos excepcionales la posibilidad de subvencionar proyectos que son situados en otros países o regiones. La concentración regional del WELTHAUS no debería coincidir demasiado con la de otras organizaciones eclesiales.

#### **El personal que viene de la diócesis de Linz**

Favorecemos especialmente solicitudes de sacerdotes, religiosos, o cooperantes de desarrollo de la diócesis de Linz para proyectos en los países donde ellos trabajan.

#### **Subvenciones parciales:**

Normalmente subvencionamos proyectos enteramente. Aceptamos una subvención parcial solamente en caso de que el solicitante presenta un plan para la financiación entera. Si es necesario se recomienda perseguir una cofinanciación con la Comunidad Europea o el Gobierno de Austria.

#### **Gastos de personal**

Podemos subvencionar sueldos de personas solamente si se garantiza la financiación del proyecto y el empleo para un largo tiempo.

## **Igualdad de derechos entre hombres y mujeres**

Comprobamos cada solicitud con respecto a la posición de las mujeres. Proyectos no deben continuar la discriminación de las mujeres ni crear nuevas estructuras de discriminación.

## **Contribuciones propias**

En lo posible cada solicitud tendrá que presentar también medios propios para contribuir a la realización del proyecto (por ejemplo: La facilitación de capital propio, de un área, de materiales o de trabajo).

## **Becas particulares**

No podemos dar becas particulares si no son parte esencial de un plan general de una organización o diócesis etc.

## **Acciones de ayuda en catástrofes**

Hay muchas organizaciones que son muy competentes en organizar acciones de ayuda en catástrofes. Es por eso que el WELTHAUS subvenciona tales acciones solamente en casos excepcionales.

## **Vehículos**

No subvencionamos solicitudes para la compra, reparación o el servicio de vehículos.

***Hemos aprobado los criterios arriba mencionados en la 104 reunión del WELTHAUS, el 28 de octubre 1999***